

K3---

CYCLISME Dimanche matin

Pari réussi pour le Guidon

Sète a accueilli avec succès une nouvelle course.



■ Près d'une centaine de coureurs était au départ devant le Théâtre.

Ils étaient 97, dimanche matin devant le théâtre Molière, à vouloir en découdre sur un circuit concocté par le Guidon sportif sétois. Cela faisait d'ailleurs bien longtemps que l'avenue Victor-Hugo n'avait pas vu pareille concentration de coureurs cyclistes.

Cette course tenant lieu de championnat de l'Hérault FSGT avait donc réuni, pour cette fédération, ce qui se fait de mieux en matière de cyclisme amateur.

Un parcours sélectif de 83 km menait tous ces jeunes coureurs dans l'arrière-pays sétois et comprenait, entre autres difficultés, la montée de La Taillade à partir de Cournonterral sur un tronçon de 9 km, mais également le Mas de Vedel à Saint-Pargoire et la Malotte à Villeveyrac.

Pour que cette course reste bien dans les jambes et les esprits des coureurs, le vent

s'était invité à la fête. Et dès le matin, la première montée constituait une première difficulté.

Cela n'empêchait cependant pas les jeunes sportifs de couvrir la distance en 2 h 15' pour les premiers, et en moins de 3 h pour le dernier.

Le public, regroupé à l'arrivée devant le théâtre Molière, allait alors découvrir une nouvelle fois les maillots à damier d'Aurélien Olive et de Maxime Caramel, deux Montagnacois respectivement premier et deuxième de cette compétition qui semblait avoir donné satisfaction à l'ensemble des participants.

Sur le plan local, le junior du club Adrien Skakal a renouvelé sa prestation de Villeماغne-l'Argentière en se classant à nouveau premier junior. À ce titre, il obtient donc le titre de champion de l'Hérault junior FSGT.